

【支部総会報告】

滋賀支部

通信員 中嶋 高明(短大9 回生)

平成31年1月13日(土)17時30分より、毎年恒例となっております大津市瀬田にある「初駒」にて滋賀支部総会が行われました。

ご来賓には玉田彰学友会会長(53 回生)をはじめ、学友会理事の方々や近畿各支部の支部長様、大学の先生方にお越しいただき、賛助会員を含め、計39名にご参加いただきました。

総会は山内 聡副支部長(短3 回生)の進行で、西関 剛支部長(65 回生)の挨拶により始まりました。玉田会長や森事務課長からは、母校の近況のお話、遠藤啓吾学長からのご挨拶の代読を頂戴しました。各支部長よりご挨拶いただき、あわせて各支部の総会案内がありました。そして山村 憲一郎総会実行委員長(61 回生)より、来年度2019年6月8日(土)に開催されます、学友会創設90周年祝賀会のご案内をいただきました。講演は今回、専門分野別に技師が行うということです。学友会総会も合わせて行われます。その後、議事も滞りなく進み、支部総会は終了しました。

記念撮影の後、岸本剛明氏(短13 回生)の司会で、懇親会となりました。

懇親会は、和田眞紀雄氏(49 回生)より乾杯のご発声で始まり、鍋を囲みながら話が弾みました。会の中頃で、新入会員の自己紹介を遠山景子講師にとりまとめてもらい、担当している業務とこれからの抱負などを披露していただきました。しばらく歓談の後、締めは坂本康夫氏(49 回生)による万歳三唱の後、西関支部長の挨拶にてお開きとなりました。

最後に、大変寒く、ご多忙中にもかかわらずご参加いただきましたご来賓の皆様、会員の皆様、賛助会員の方、本当にありがとうございました。

他施設の方と交流ができる場として貴重な時間であったかと思います。次回もお誘い合わせの上、多数のご参加をお待ちしております。

皆様の益々のご多幸とご活躍を祈念し報告といたします。



以上